



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
VIERNES 3 DE ABRIL DEL 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable-Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Manuel González Valle, aspirante a ser candidato a gobernador por el PAN, pidió el voto a cerca de 500 mujeres panistas que se reunieron con él en un desayuno. (EL)

El aspirante a ser candidato a gobernador por el PAN, **Armando Rivera Castillejos** dijo que las demandas que han interpuesto en su contra solamente intentan enturbiar el proceso. Apuntó que esos aspectos son cosa del pasado, pues ya está registrado como candidato. (EL)

La unidad alcanzada por el PRI al declarar a **José Calzada** como candidato de unidad, es totalmente real. Por el contrario, el PAN continúa con guerra sucia al interior y hacia fuera, por lo que la gente se dará cuenta del doble discurso, manifestó el regidor **Jaime García Alcocer**. (EL)

Ramón Lorence, quien fuera dirigente estatal del PAN, será el candidato a la gubernatura por el partido Convergencia, se informó ayer. (EL)

El PVEM anunció que seleccionará entre militantes y ciudadanos con profundo arraigo a los candidatos a los diferentes cargos de elección popular. Impulsarán a la Bióloga **Adriana Oviedo Jiménez** como candidata a la gubernatura; **Mercedes Laclette Villarreal** será postulada para la presidencia de Cadereyta; **José Arias** en Corregidora. **Ana Cecilia Alarcón** irá por el distrito 1 federal; **Yolanda Josefina Rodríguez** por el 2º; en el 3º **Jaime Garrido** y en el 4º **Diana Marcela Ledezma Gutiérrez**. (EL)

El PSD augura una sorpresa para el próximo proceso electoral. **Pedro Pérez Sosa**, dirigente y precandidato a la gubernatura, dice que se posicionarán bien entre la población. (EL)

LEGISLATURA

La legislatura tendrá que pagar 2.8 mdp a la diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez**, luego que el juez segundo de distrito resolviera a favor de la legisladora por la suspensión del pago de sus prerrogativas. (EL)

SECCIONES

Juan José Arreola y **Tere Garay** comentan que la procuraduría trabajo bien y detuvieron a 2 ex policía que son los que asaltaron las oficinas del municipio de Tequisquiapan, pero la procuraduría todavía tiene muchos asuntos pendientes que no ha resuelto... Se sigue dando el desempleo, ahora Bombardier anunció despidos de personal en todas sus plantas, entre ellas la de Querétaro. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

278 mdp se recaudaron con motivo de la tenencia federal, aunque queda aún un 20% de contribuyentes por cubrir este impuesto, señaló el director de ingresos de la Secretaría de Planeación y Finanzas, **Javier Marra Olea**. (EL)

Cabeza. El 80% de los contribuyentes cumplieron con el pago de la tenencia, lo que permitió una recaudación de 310 mdp, informó la dirección de ingresos de la Secretaría de Planeación y Finanzas. Se tiene un rezago de 70 mil unidades. (MR)

Cabeza. Anuncia Samsung Electronics, la ampliación de su planta en la entidad, con lo que se generarán mil nuevos empleos, con una inversión de mil 500 mdp. (MR)

Cabeza. Al respecto el gobernador **Francisco Garrido** visitó la empresa en donde destacó que ésta es una muestra del dinamismo del sector emprendedor del país. (MR)

La CONDUSEF dio a conocer que los usuarios de servicios bancarios que presenten retrasos en sus pagos de crédito, particularmente los derivados de la tarjeta, pueden renegociar sus adeudos. Se debe solicitar a la CONDUSEF su representación para asesorar en temas como ampliación del plazo, reducción de las tasas de interés o la aplicación de pagos fijos. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Alrededor de 15 padres de familia protestaron frente a la USEBEQ. Se quejan de que sus hijos sufren de hostigamiento. **Fernando Maldonado Osornio**, presidente de la sociedad de padres de familia de la escuela José María Morelos, ubicada en San Pedrito Peñuelas, informó que una maestra fue acusada de agredir a un alumno y tras la denuncia los niños son entrevistados en horario escolar por psicólogos, quienes les han preguntado si son víctimas de alguna agresión. (MR)

De acuerdo con el calendario oficial, las vacaciones comienzan el sábado 4 de abril y terminan el lunes 20 de abril, sin embargo, en algunas escuelas hoy ya no hubo actividades. (EL)

Cabeza. De una población estudiantil de 25 mil 400 estudiantes, el 70% utiliza el servicio de pago con credencial en el transporte público, señaló **Cristian Iván Pérez Ramírez**, de la Federación de estudiantes universitarios de la UAQ. (MR)

Cabeza. Los estudiantes de la máxima casa de estudios dijeron que los operadores del transporte público reciben de mala forma el pago con credencial, e incluso, no los bajan en la parada que les solicitan. (MR)

18 mdp serán invertidos en las universidades tecnológicas de Querétaro y San Juan del Río, para iniciar con el proyecto de continuidad que permitiría a estas instituciones educativas, ofrecer cursos en nivel de ingeniería a partir de septiembre próximo, informó **Raúl Noriega Ponce**, rector de la UTEQ. (EL)

Cabeza. La universidad nacional abierta y a distancia es un proyecto educativo que brindará servicio en 48 centros, entre ellos el Estado de Querétaro, y comenzará a operar en septiembre, informó el coordinador general de universidades tecnológicas, **Héctor Arreola Soria**. (MR)

Cabeza. El próximo lunes la Universidad Tecnológica de San Juan del Río recibirá de manos del presidente de la república, el premio nacional de calidad en instituciones educativas, el cual ganaron tras haber participado en un concurso impulsado por la Secretaría de Economía. (MR)

En tres entidades ya concluyó la venta de boletos para la rifa de las Hummer; sin embargo, en Querétaro el avance es de un 40%. (EL)

La crisis económica, la inseguridad, la drogadicción y el deterioro del medio ambiente, fueron los temas que resaltaron los 25 niños diputados del quinto parlamento infantil del Estado de Querétaro en su sesión de pleno. (EL)

Cabeza. Se puso en marcha el encuentro estatal académico, Itzmaná 2009, en donde participarán 150 estudiantes de los distintos planteles del Colegio de Bachilleres. (MR)

SOCIEDAD

Este sábado por la noche hay que adelantar una hora el reloj, ya que inicia el horario de verano. (EL)

Cabeza. Con el horario de verano que entrará en vigor el próximo 5 de abril se ahorrará en el país el 1% del consumo de energía, equivalente a mil 200 mdp, señaló el delegado regional del fideicomiso para el ahorro de energía, **Cuauhtémoc Suárez Meza**. (MR)

Serán los meses de mayo y junio los más calurosos del año, según informó el director de gestión de emergencias del Estado, **Gerardo Quirarte Pérez**, luego de asegurar que la mayor temperatura registrada en lo que va del año es de 32 grados centígrados en Jalpan de Serra. (EL)

Cabeza. Mientras que la dirección de gestión de emergencias destacó que la temperatura más alta que se ha registrado en la entidad fue en Jalpan de Serra con 32 grados centígrados, protección civil de dicho municipio señala que ya han alcanzado los 39 grados centígrados. (MR)

Este sábado arranca el operativo de semana santa, con más de 200 oficiales de la policía estatal vigilando las carreteras y centros turísticos, además de 20 elementos en la zona serrana, informó **Gerardo Quirarte**. Llamó a la población a tener especial cuidado con la realización de fogatas y cuidar que quede bien extinguido el fuego tras retirarse. (EL)

CAPUFE implementará a partir de hoy un operativo especial para vacacionistas hasta el 20 de abril. (MR)

Cabeza. A partir de este viernes se realizará en Querétaro la obra teatral Los Insurgentes, con escenarios naturales, como plaza de armas, con la participación de 20 actores, como parte del programa de los festejos del bicentenario de la independencia y el centenario de la revolución. (MR)

En Santa Rosa Jáuregui, con la presencia de autoridades estatales y municipales se entregaron obras del Programa de Acción Comunitaria. (EL)

MUNICIPIOS

Joel Perea Quiroz es el nuevo secretario de gestión delegacional, además de ser delegado del centro histórico. Esto ante la salida de **Alfredo Arévalo** para irse a la campaña de **Manuel González Valle**. (EL)

Los cambios que se han dado al interior del municipio de Querétaro, debido a los tiempos electorales, no afectarán la operatividad de la administración, aseguró el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón**. (EL)

Del 4 al 19 de abril se realizará un operativo especial con motivo de semana santa, informó el secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón Neve**, quien indicó que se espera la visita de más de 70 mil turistas en Querétaro. (EL)

Cabeza. Del 4 al 19 de abril se aplicará el operativo de semana santa 2009, informó la dirección de gestión de emergencias. Entre las recomendaciones está el no nadar en bordos y presas, puesto que en lo que va del año se tiene conocimiento de 6 personas ahogadas. (MR)

Cabeza. En el municipio de Querétaro participarán mil policías en el operativo de semana santa, además de 80 inspectores y 25 personas de protección civil, para resguardar los mercados, vialidades primarias y los diferentes templos de la ciudad. (MR)

Cabeza. Se llevó a cabo el primer foro regional de nutrición vegetal en Corregidora, donde participaron productores de El Marqués, Corregidora y Querétaro. El edil **Germán Borja García** dijo que se busca incrementar la producción. (MR)

Cabeza. Se realizará en Corregidora el curso de administración básica para micros y medianas empresas el próximo 23 de abril, para ofrecer asesoría a empresas, con la intención de que se desarrollen. (MR)

Cabeza. En el municipio de El Marqués se construirá una planta tratadora de aguas con los recursos que se destinaron para el fondo de saneamiento del río Querétaro, señaló la dirección de desarrollo urbano municipal. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

Los servicios que ofrecen los hospitales públicos han incrementado en un promedio de 30% desde hace 6 meses, con motivo de la situación económica, informó **José Luis Gutiérrez Ledesma**, presidente del Colegio Médico de Querétaro. (MR)

Cabeza. En algunos hospitales generales no se cuenta ni con medicamento del cuadro básico, mientras que por el otro lado se presentan gastos exorbitantes, que son ofensivos para el bienestar de la gente, señaló el secretario general del sindicato del sector salud sección 32, **José Humberto Espinosa**. (MR)

Cabeza. El 50% de los niños queretanos ya presentan problemas de caries, señala el docente de la UVM, **Daniel Guevara Rosales**. (MR)

AGRICULTURA

Los productores de leche en la entidad ya están tirando cerca de 60 mil litros del producto lácteo al día, ante la dificultad de colocarlo en la industria, dio a conocer el presidente en Querétaro del frente nacional de productores y consumidores de leche, **Víctor Manuel Martínez González**, tras mencionar que las pérdidas económicas son de 300 mil pesos diarios. (MR)

Cabeza. Podría estar circulando en Querétaro, leche en polvo adulterada, informó **Álvaro González Muñoz**, presidente del frente nacional de productores y consumidores de leche, quien informó que se encontró un tipo de esta, a la venta en el Estado de Michoacán y ya se investigan otras 32 marcas. (EL)

LABORAL

Tras mencionar que están a la espera de las autoridades para que emitan la resolución sobre la huelga de Lanas Merino que tiene más de un año, el dirigente del sindicato Paz y Trabajo, **José Luis Rojas**, denunció que continúan los actos de intimidación, en contra de los más de 160 trabajadores. (MR)

138 paros técnicos se han presentado en la entidad, en los últimos 3 meses, y han afectado a 30 mil trabajadores, informó el secretario general de la CTM, **Jesús Llamas Contreras**. (MR)

Derivado de la crisis económica, el desempleo que se está registrando es principalmente en las áreas de ingeniería industrial, administración y derecho, señaló el presidente de la Asociación de profesionistas desempleados, **Roberto García Rebolledo**. (MR)

El dirigente de la sección XXIV del SNTE, **Jesús Galván**, dio a conocer el pliego de demandas del sindicato: incremento de 6.8% directo al salario, fondo de 800 mdp para diversos programas docentes y para mejorar el nivel de vida de los maestros. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Gran movilización policíaca se generó luego de que se reportara que unos sujetos estaban realizando un robo en la Comercial Mexicana de Zaragoza. Sin embargo, el reporte recibido en el centro de monitoreo resultó falso, se trataba de trabajadores de una empresa de construcción que colocaban una lámina en el techo. (MR)

Cabeza. Impresionante persecución policíaca terminó con la volcadura de una camioneta blanca con quema cocos en el bulevar de la Nación. Los elementos policíacos habían recibido un reporte de gente armada, por lo que intentaron detener la camioneta que se dio a la fuga y terminó volcándose. (MR)
